

Lorch

Facebook „gefällt mir“

[05.11.2010] Auf der Online-Plattform Facebook präsentiert sich ab sofort die Stadt Lorch am Rhein. Damit will die Kommune unter anderem ihren Bekanntheitsgrad erhöhen.

Lorch am Rhein ist als erste Stadt im Rheingau-Taunus-Kreis auf der Online-Plattform Facebook vertreten. Auf der kommunalen Fan-Seite werden künftig aktuelle Meldungen und Termine veröffentlicht. „Damit steht uns ein zusätzliches Kommunikationsmittel zur Verfügung, mit dem außerdem auch noch eine neue Zielgruppe erreicht wird“, so Bürgermeister Jürgen Helbing. Seit die Verwaltung regelmäßig aktuelle Mitteilungen, amtliche Bekanntmachungen und Termine online veröffentlichte, seien die Besucherzahlen auf der städtischen Website um ein vielfaches gestiegen. Persönliche Umfragen hätten jedoch ergeben, dass zum Beispiel viele Jugendliche dieses Medium zur Information überhaupt nicht oder wenig nutzen, sondern vermehrt auf das Web 2.0 zurückgreifen. Bürgermeister Jürgen Helbing hofft, dass viele auf der Lorcher Fan-Seite „gefällt mir“ anklicken und somit auch zur Erhöhung des Bekanntheitsgrades der Stadt beitragen.

(CS)

Lorch am Rhein auf Facebook

Stichwörter: Social Media, Lorch, Web 2.0, Facebook